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２０１６年９月１５日（木）第１０回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  それでこそロータリー 

◆会長報告 

  先日第６分区会長幹事会に行ってきました。議題は特になく親睦会でした。地区大会

と第６分区親睦ゴルフの日程について。うちのクラブの役割分担は駐車場係りと決まっ

ています。親睦ゴルフについては何も決まっていません。１０月の１６日の夢計画につ

いては何もできてない状況で、三好幹事に話を伺ったのですが、また２７日例会前に会

議があるそうです。内々の話しかわかりませんが、３万円の予算でやって下さいという

感じです。紙飛行機と凧のブース。参加人数が決まっていないので予算建てるのが、難

しいです。２００名に声を掛けているので、半分の１００名来ればいいほうかなと思い

ます。実際の人数を把握していただかないと予算組むのが難しい。当日園児と兄弟が来

ると思われますので、怪我のないように注意して頂きたいと思います。１０月は外へ出

ることが多いので、確認の程お願いいたします。 

◆幹事報告 

  ＊ロータリー全国囲碁大会のご案内（再度） 

  ＊例会変更 

◆出席報告   会員数１０名  出席数６名  出席率 ６０％ 

◆委員長報告 

 ＊９月３日にユネスコ協会の関東地区大会が青山学院大学であり出席してきました。脳 

科学者の茂木健一郎さんの話を聴いてきました。何を言われても怒らない、という趣 

旨ですが、誰かに何かを言われても怒らなければ戦争に発展しない。また分科会に出 

席してきました。なぜ世界遺産になるのか。うちのほうもめがね橋を追加登録にと思 

っていますが、相当な説得力がないと難しい。世界遺産自体が多くなってきましたが、 

日本にはまだまだ誇れるものがあるので、やって行きたいという話も聴きました。皆 

さんも海外へ行って世界遺産を見た方がいいのではないですか、という話もありまし 

た。来年は千葉県市川市であります。以上ご報告いたします。 

＊並木苑さん主催ですが、磯部簗でお月見会と称して太々神楽の鑑賞があります。 

見るだけならタダです。よろしかったらお出かけください。 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８４６ 

会 長  室橋信好    幹 事  和田雅之 

RI 承認 1998 年４月 15 日（平成 10 年） 



◆クラブ協議会 

 室橋会長 

  ２０周年の事業として花を植えるということで決まりましたが、その後について 

  櫻井会員からお願いします。 

 櫻井会員 

   市役所へ案を持って行ったらいいんじゃないですかということで担当の整備課へ行 

きましたらそこは文化財だから、学習の森に行ってなおかつ松井田のほうへ行ってま 

た市の整備課に戻ってきました。めがね橋付近に植えるのは難しいとのことです。来 

年の安中市・富岡市共同開催の緑化フェアが４～５月にあり、それが終わった後安中 

市が峠の湯の斜面のところを公園化したいとのこと。そこにちょっとしたものを植え 

られるようにお願いします、ということでしたが、整備課ではそこは予定が入ってい 

るので、難しいとのこと。今日もいってきましたが、再検討しますから、少し待って 

ほしいとのこと。菅田さんにお願いしてカンボジアの地雷除去を支援してもいいと思 

うのですが、会員が汗をかかなければならないということなので、補助金としては花 

を植える方がいいのかなと思います。最悪の場合は安中土木へ行って杉並木の下にタ 

マリュウを植える計画がありますが、切り株があるところにヤブランを植えて一年間 

管理する、遠足マラソンの時にきれいにする。だんだん時間がなくなってきました。 

もうちょっと時間頂きながら考えて行きたいと思います。申請するのは１２月ですの 

で、１１月一杯には何とかしたいと思いますのでもう少し時間下さい。 

 フリートークで 

年内に申請して来年になったら、予定地を視察してもいいかなと思います。実際に 

場所がわからないとイメージわかないと思いますので。もしアプトの道に植えるとし 

たらどんな花がいいのか？花水木のようなものがいい。あまりにももみじを植えすぎ 

て管理が大変になった。アプトの道は市道だが、そこから入ったところは文化財にな 

っている。後はゴルフコンペをする。今年度中に日程を決めておいた方がいいと思う。 

人数がすくないので例会の中でするのが実際の実行委員会です。３月はペッツがある 

のでその前後。来年になれば少しはわかってくると思う。ゴルフは秋ぐらいがいい。 

２０周年は２０１８年（平成３０年）の３月ごろ。第６分区は全員登録なので、予算 

的にはあると思う。少しはカンボジアに回せるかも。井戸よりも今は地雷除去が多い。 

式典の時に菅田さんのお父さんに地雷の事を少し講演してもらうという案もいいので 

は。（活発な意見が出されました。）また、皆さんで協議しながら進めて行きたいと思 

いますので、宜しくお願いします。 

◆点鐘 

 

豊川年度Ｒ財団地区補助金スケジュール 

 １１月１２日補助金セミナー １２月２６日補助金申請期限 翌年４月２２日審査会 


